

Secangkir Kopi Merajut Silaturahmi, Komsos Babinsa Teluk Koramil 13/Karangawen

Muhammad Makruf - DEMAK.GO.WEB.ID

May 29, 2023 - 11:54



Menjaga keamanan wilayah, merupakan tugas bersama. Ini fungsinya kepedulian kita akan lingkungan sekitar. Segera laporkan kepada perangkat, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, apabila ada sesuatu yang menonjol

DEMAK - Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Sertu Bambang melaksanakan komsos dengan warga binaan di salah satu warung kopi (warkop) di Dukuh Krajan, Desa Teluk, Kecamatan Karangawen, Senin (29/05/23).

Sambil menikmati segelas kopi hitam, Babinsa dan warga berbincang tentang persoalan yang sedang berkembang di tengah masyarakat, baik masalah keamanan, sosial, maupun masalah lainnya.

"Warung kopi menjadi salah satu tempat berkumpulnya warga. Untuk itu, saya datang kesini. Selain nongkrong bersama dengan suguhan kopi, juga menjadi ajang merajut silaturahmi," ungkap Babinsa Sertu Bambang.

Dalam kesempatan itu, Babinsa mengajak warga untuk bersama-sama dalam menjaga kondusifitas wilayah dari ancaman pencurian maupun tindak kriminal lainnya. Mengingat, di beberapa lokasi lain, marak terjadi aksi pencurian kendaraan dan rumah warga.



Selain itu, Babinsa meminta warga untuk selalu berkoordinasi dengan Babinsa, maupun Bhabinkamtibmas serta perangkat desa, apabila mendapatkan sesuatu yang mencurigakan atau menonjol, sehingga nantinya dapat diambil langkah yang tepat dan cepat.

"Menjaga keamanan wilayah, merupakan tugas bersama. Ini fungsinya kepedulian kita akan lingkungan sekitar. Segera laporkan kepada perangkat, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, apabila ada sesuatu yang menonjol," tegas Sertu Bambang.

Agus (30), salah satu warga setempat mengaku senang dengan adanya Babinsa di lokasi tersebut. Dirinya dan warga lainnya bisa berkeluh kesah, berbagi cerita dan bisa lebih mengenal sosok Babinsa, yang menjadi ujung tombak TNI Angkatan Darat di desanya.

"Alhamdulillah pak, dengan adanya pak Babinsa disini, kita bisa bertukar pengalaman. Bahkan beliau banyak memberikan masukan dan arahan kepada kami terkait beberapa hal atau masalah. Terima kasih pak Babinsa sudah sudi mampir dan ngobrol bersama kami," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak